

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Klaus Stöhr im Gespräch mit Andreas Radbruch

André Tautenhahn · Monday, April 11th, 2022

Im Gespräch mit Klaus Stöhr erläutert Prof. Radbruch, warum Berichte über nachlassende Antikörper-Reaktionen mit Vorsicht zu betrachten sind. Wenn sich im Blut weniger Antikörper nachweisen lassen, bedeutet es nicht zwangsläufig, dass Menschen schlechter vor einer Corona-Infektion geschützt sind.

This entry was posted on Monday, April 11th, 2022 at 10:11 am and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.